
第１５回放送番組審議会議事録

１．開催年月日 平成２５年８月１８日 １７時００分開始

２．開催場所 鹿児島市坂之上 1丁目ＦＭぎんが坂之上送信所予定地

３．委員の出席

委員総数 ８名

委員出席 ７名

出席委員の氏名 井手聰委員長 中間隆志委員 加藤俊文委員 下吉秀知委員

吉見満雄委員 牧眞弘委員 堀嘉郎委員

放送事業者側出席者 中崎宗治代表取締役社長 中崎啓文局長 濱田英作

４．議題 ①これまでに頂いた意見、答申に対しとった措置などの報告

②坂之上送信所予定地施設見学と意見交換

５．議事の概要

これまでに頂いた意見、答申などに対してとった措置を報告するとともに、現在設置作業を進

めている坂之上送信所の予定地の見学を行い、質疑や意見など交換した。

６．審議内容

中崎局長 これまでに頂いた意見、答申に対してとった措置等を報告した。

・地元商店街との協力事業「Ｄ２プロジェクト」に関する件

・坂之上送信所の概要説明と進捗報告

・地元町内会連合会夏祭りの参加

・地域スポーツを取り扱う番組について進捗報告

井手委員長 地域スポーツを取り扱う番組についてですが、今後サッカーやバスケットなどの

プロチームもしくはプロチームに準ずるチームに焦点を当てるほか、市民スポーツ

レベルの情報発信も行って行くという基本方針だったが、そういう進め方をしてい

るか？

中崎局長 当初設定した内容を実現できるよう、現在準備中である旨を説明した。

中崎社長 参加者全員で坂之上送信所予定地を見学し、送信設備の仕様、想定される聴取エ

リアの説明をした。

吉見委員 坂之上送信所が稼動する事によって、鹿児島市のどれ位をカバーできるのか？



中崎社長 従来の送信所とあわせて市内全域をカバーできるように設計しています。管轄省

庁とやり取りをしながら効率の良い発射が出来るように調整しています。

中間委員 稼動の目処は立っていますか？

中崎社長 正確な日程はまだ立てられませんが、調整も詰めの段階に来ていると考えていま

す。近日稼動できればと思います。

７．その他連絡事項

次回番組審議会を平成２５年９月１２日 １８：３０より FMぎんが２階会議室にて開催する

事を確認した。

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表

① 自社放送：平成２５年９月９日午前９時からの音楽番組の前半に特番で放送

② 書面の備置き：平成２５年９月９日から、当該事項を記載した書面(議事録) を事務所へ備

置き

③ インターネット：平成２５年９月９日より当社インターネットのホームページに転載

以上

議事録作成 濱田 英作


